

# 「三股プライド」 ～心と形を整える～

令和4年5月20日（金） NO6 文責 木下 文秋

## ビックボス～新庄監督は成功するか？

私は野球小僧ではありませんが、最近少しだけプロ野球の日本ハムファイターズの成績を気にしています。チームの監督に新庄剛志さんが就任し、開幕からやがて2か月が経ちますが、新庄野球が成功するかとても興味があるのです。監督に新庄剛志の名前を見て「うそお！」と思いました。彼のことを否定するつもりはありませんが、派手な衣装や言動が印象的で、とにかく監督のイメージが全くなかったからです。「優勝なんて一切目指しません」「これまでのプロ野球界の常識を覆します」「見ていて面白い野球をしまっせ」など奇抜な発言もありました。それと相反して、見た目はチャラついているけど、あいさつや礼儀などは、とてもしっかりしていることや、人に見られていないところで一生懸命練習していたことなどがその後、明らかになっています。「やっぱり人間性というものは大事で、人の悪口を言わない、いただきます、ありがとうございました、の言える選手を育てていきたい」という発言からも真面目な性格が伝わります。しかし、新庄さんは引退してから、海外のバリ島で遊んでいた人です。その人に白羽の矢が立ったわけです。もちろん、野球選手としての素質は高いでしょうが、彼がプレーするわけではなく、コーチとしての経験すらありません。そもそも、球場に赤いド派手なジャージで来る必要もなく、ましてやフェラーリで登場する必要もありません。マスコミの注目を浴びることが目的だと思いますが、それが選手にどう伝わっているのかは不透明です。私は、新庄監督を見ていて『人を見た目で判断することはいけない』ということと『人の第一印象はとても大事だ』という、全く相反する、そして矛盾することを感じています。髪型や服装、言葉遣いなど第一印象はとても重要です。しかし、その印象ありきで、その人の性格や生き方まで決めつけてはいけないということだと思います。さて、日本ハムファイターズは現在最下位です。このままいくのか、それとも優勝争いに絡んでくるのか興味があります。もし、日本ハムが優勝したら？あのド派手な赤いジャージもフェラーリもちゃんと意味があったということになるのでしょうか。野球のみならずスポーツの指導者の資質とは一体何なのか一石を投げそうです。ちなみに18日はオリックスと対戦して11対4で勝ち5位と2ゲーム差です。新庄ビックボスは成功するか??注目したいと思います。